



*Feldmesse*

1948 wurde in der Zentralwerkstätte der GKB ein Löschzug der Freiwilligen Feuerwehr Bärnbach aufgestellt, der ab 1951 als selbstständige Werksfeuerwehr der GKB-Zentralanlagen geführt wurde. Die Zeit nach 1952 kann als Geburtsstunde der neuen modernen - Körperschaft öffentlichen Rechtes - Feuerwehr angesehen werden.

1952 wurde mit großer Festlichkeit das 50-jährige Bestehen der Wehr gefeiert, die mit einer Ehrung langjähriger Mitglieder verbunden war.



*Vorbeimarsch an den Ehrengästen*